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Auch in diesem Jahr lag das Schwergewicht meiner Tätigkeit auf dem Verfassen von 

Berichten von den für unseren Verband relevanten Veranstaltungen und dem anschließenden 

Veröffentlichen derselben auf unserer Webseite. Da solche Veranstaltungen aufgrund der 

herrschenden Pandemiesituation diesmal dünn gesät waren, reduzierte sich naturgemäß auch 

der Umfang meiner Aktivitäten. Trotzdem erfolgte am Ende des Jahres wie gewohnt das 

Zusammenstellen eines Jahresrückblicks in Bildern, versehen mit kurzen Kommentaren.  

 

Insgesamt konnte ich in diesem besonderen Jahr daher nur vier ausführliche Berichte 

veröffentlichen, also etwa ein Drittel der üblichen Anzahl. Das relevanteste Sportereignis, 

nämlich der Deutschland-Cup in Fürth konnte dabei aber immerhin abgedeckt werden, 

zumindest in der Modalität Veteranen. Für den eine Woche später stattfindenden 

Deutschland-Cup aller übrigen LizenzspielerInnen, an der ich leider nicht selbst teilnahm, 

fand sich leider, obwohl dies angekündigt war, am Ende dann doch kein schreibwilliger 

Teilnehmer, der seine Erfahrungen in Worte fassen wollte. 

 

Berichtet wurde aber von meiner Seite aus von dem extra für diese Pandemiesaison 

neugeschaffenen PV Ost Cup in Chemnitz, wobei auch die außerordentlichen Verdienste des 

Chemnitzer Vereins in diesem unter erschwerten Bedingungen stattfindenden Jahr 

entsprechend gewürdigt wurden. 

 

Wir hoffen nun alle, dass die gesundheitliche Allgemeinsituation sich im neuen Jahr 

verbessert und daher die Pétanque-Aktivitäten wieder regelmäßiger stattfinden können. Dies 

hätte zur Folge, dass sich auch die Pressetätigkeit wieder ihrem seit vielen Jahren gewohnten 

Umfang annähert. 

 

Detlef Schwede, 12.02.21 

 

 


